



Viele Kinder begrüßten den Nikolaus bei der Dorfweihnacht.

Fotos: Hirschberger

Nikolaus besucht Kinder auf Süssenbacher Dorfweihnacht

EINSTIMMUNG Viele Schman-kerl gab es am Wochenende für die zahlreichen Besucher der Benefiz-Aktion.

SÜSSENBACH. Am Samstagabend fand zum zweiten Mal die Süssenbacher Dorfweihnacht beim Feuerwehrgerätehaus statt. Florian Kainz begrüßte die zahlreich erschienenen Besucher im Namen der vier beteiligten Vereine: FF Süssenbach, OGV Süssenbach, SV Süssenbach und KLJB Süssenbach. Ein besonderer Gruß ging an Pfarrer Ralf Heidenreich, 3. Bürgermeisterin Karin Hirschberger und die Gemeinderäte.

Auch in diesem Jahr werde wieder ein Großteil des Erlöses für soziale Zwecke gespendet. Im letzten Jahr wurde an den VKKK eine Spende von über 500 Euro überreicht. Kainz dankte allen Helfern und wünschte schöne Stunden in Süssenbach. Nach der Begrüßung trug Christian Graßl ein Ge-



Auch Pfarrer Heidenreich besuchte die Dorfweihnacht.

dicht vor und Alois und Gerda Denk spielten weihnachtliche Lieder. Auch der Nikolaus mit seinem Krampus stattete der Dorfweihnacht einen Besuch ab und freute sich über die vielen Kinder. Er las eine Geschichte vor und

verteilte dann Geschenke. Viele Gaumenfreuden erwarteten die Besucher. So gab es Glühwein, Hexensud oder „Heißen Hugo“ zu trinken oder Spiralkartoffeln, Waffeln und Knackersemeln. (rhi)